



# Cardiff

*“Twenty years from now, you will be more disappointed by the things that you didn’t do, than by the ones you did do. So throw off the bowlines. Sail away from the safe harbor. Catch the trade winds in your sails. Explore. Dream.*

*Discover.” – Mark Twain*

## Les études et les stages

Ce que j’ai le plus apprécié au niveau des études et des stages était les différences entre les systèmes gallois et français. Sans que l’un ne soit meilleur que l’autre, j’ai pu apprendre la médecine d’une manière différente, ce qui je pense, a fait de moi, une meilleure étudiante et une personne plus ouverte. De plus, le nombre de stages étant plus important, cet Erasmus m’a vraiment permis de renforcer ma volonté de devenir médecin et d’apprécier ce métier.

## Indépendance

Vivre dans un autre pays, sans ses parents, est une expérience extrêmement enrichissante. Pour moi, cette indépendance m’a vraiment permis de me construire en tant que jeune adulte. J’ai pu découvrir et apprendre par moi-même. Mais c’est aussi énormément de responsabilités ; Il faut couvrir son loyer, faire ses courses, à manger, le ménage. Il faut être capable de travailler par soi-même, respecter un budget, suivre une routine... Ça peut être très déroutant même effrayant. Malgré tout je pense que c’est une des meilleures façons de grandir.

## Les rencontres et découvertes

Cet Erasmus m’a permis de rencontrer de nombreuses personnes incroyables; m’a permis de me faire des amis que je garderai toute ma vie; m’a permis d’explorer, de voyager et de découvrir les paysages gallois et anglais. Cardiff est à 4h de bus de Londres, près de l’Écosse et de l’Irlande. Le Pays de Galles est en lui-même un lieu rempli de paysages magnifiques. On y trouve des montagnes pour faire de la randonnée, la mer et la plage pour se baigner, la ville pour visiter. De plus, la vie étudiante est exaltante. Des soirées tous les mercredis. Des associations à s’en noyer. Des activités toute la semaine et tous les weekends. Par ailleurs, nous avons été accueilli extrêmement chaleureusement, ce qui a participé à faire de cet Erasmus une des meilleures expériences de toute ma vie.

